

Streitschlichter sowie Bus- und Schülerlotsen geehrt

Im Rahmen eines feierlichen Treffens wurden an der Mittelschule Höchstädt insgesamt 18 Bus- und Schülerlotsen sowie vier Streitschlichter aus den Abschlussklassen verabschiedet. Rektor Helmut Herreiner lobte die Schülerinnen und Schüler für ihr ehrenamtliches Engagement, das sie in anderen Funktionen hoffentlich auch über ihre Schulzeit hinaus in ihren Heimatkommunen einbringen. Heribert Zengerle, der über die örtliche Verkehrswacht die Schulweghelfer mit entsprechender Ausrüstung versorgte, sprach den Jugendlichen ebenfalls ein großes Lob aus. Auch Gerhard Hartmann, Jugendkontaktbeamter der Polizeidirektion Dillingen, der mit für die Ausbildung der Bus- und Schülerlotsen zuständig ist, bedankte sich für den großen Einsatz der Jugendlichen. Besonders hervorzuheben sei auch, so Hartmann, dass sich in diesem Schuljahr keine Unfälle auf dem Schulweg oder im Bus ereigneten. Auch Bürgermeister Gerrit Maneth bedankte sich im Namen des gesamten Schulverbandes Höchstädt bei den Absolventinnen und Absolventen für das pflichtbewusste Erfüllen ihres Ehrenamtes. Alle Streitschlichter, Bus- und Schülerlotsen bekamen am Ende eine Urkunde von der Verkehrslehrerin Celeste Engelhard und von der für die Streitschlichterausbildung zuständigen Lehrerin Angela Jakubetz überreicht. Abschließend lud Bürgermeister Gerrit Maneth alle Geehrten zu einem Abschiedsessen ein und würdigte nochmals ihren Einsatz.



Fotos: Jessica Veh/Helmut Herreiner

